

平成30年9月1日

「(公社)全日本トラック協会青年部会 近畿ブロック大会」開催

近畿トラック青年協議会（KTS / 谷峰範会長）は、9月1日（土）、ホテル阪急インターナショナル（大阪市）で「平成30年度（公社）全日本トラック協会青年部会・近畿ブロック大会」を開催した。

大会は「変革への挑戦～物流人としての誇りを胸に～」をテーマに、国土交通省近畿運輸局大阪運輸支局 福元稔支局長などを来賓に迎え、近畿各府県青年組織に所属する青年経営者など442名が参加した。

開会宣言、谷会長による主催者挨拶の後、福元大阪運輸支局長、（公社）全日本トラック協会 田中亨副会長、（一社）大阪府トラック協会 辻卓史会長、（公社）全日本トラック協会青年部会 結城賢進部会長がそれぞれ来賓挨拶を行った。続いて児童絵画コンクール入選発表及び表彰式が行われ、幼児・小学生低学年の部の最優秀賞受賞者に表彰状が授与された。

研修会では、「五感経営～100年先の企業づくり～」をテーマに、産業廃棄物処理を通じて、循環型社会の実現を目指す石坂産業株式会社 代表取締役 石坂典子様が講演を行った。石坂様は、女性の感性と斬新な知性で産業廃棄物業界の変革に取り組んでおり、同様に経営課題を抱える青年経営者たちの共感を呼んだ。その後交流会が行われ、青年経営者同士が一層交流を深める有意義な大会となった。



主催者を代表して挨拶を行う谷会長



来賓として挨拶をする全ト協 田中副会長



来賓として挨拶をする大阪府トラック協会 辻会長



児童絵画コンクール表彰式



石坂産業（株）石坂社長による講演



谷会長より次回ブロック大会開催ブロックである
中部トラック青年部協議会 伊藤将志代表幹事へ大会旗を伝達



近畿各府県の青年経営者ら442名が参加